

**Fragestellung:**

1. Gibt es konkrete Informationen oder Indizien dafür, dass sich aufgrund von Beschädigungen die Rückführung der Sporthallen Menden und Schiffstraße in die Nutzungsweisen vor der Belegung durch Flüchtlinge verzögert?  
Falls ja: Welche Beschädigungen sind das, welcher finanzielle Aufwand ist für die Behebung schätzungsweise notwendig und wie wirken sie sich zeitlich auf die Rückführung aus?
2. Ist die o. g. Mitteilung auch an bzgl. der Sporthalle Menden betroffene Vereine verschickt worden oder sind diese anderweitig informiert worden? In letzterem Fall bitten um eine Aussage darüber, wann und auf welche Weise dies getan wurde.
3. Wann und mit welchem Inhalt sind die regulären Nutzer der Sporthalle Schiffstraße zuletzt informiert worden?
4. Mussten in der Halle Schützenweg außer dem Rückbau der Schutzmaßnahmen für den Boden etc. sowie die Einbauten für die Flüchtlinge weitere bauliche oder sanierende Maßnahmen vorgenommen werden, bevor die Halle wieder an die regulären Nutzer übergeben werden konnte?

Wir bitten, die Antworten auch schriftlich festzuhalten.

gez. Georg Schell

gez. Claudia Feld-Wielpütz

gez. Werner Müller